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会議要旨 

【開催概要】 

会 議 名 称 令和元年度 第１回富田林市子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和元年６月６日（木）15：00～16：30 

開 催 場 所 市消防本部４階 視聴覚室 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・井上美智子委員（会長）・恒川委員・中尾委員（副会長） 

・松浦委員・横大路委員・西山委員・杉分委員・奥野委員 

・岡野委員・北谷委員・北代委員・田中委員 

（計 12名） 

欠 席 委 員 ・開沼委員・福田委員・井上委員・松田委員 

事 務 局 

こども未来室：寺元室長(子育て福祉部付部長)、小島課長、辻野課長、 

谷田課長代理、森課長代理、服部主幹、佐藤、廣谷 

教育指導室：山口主幹 

会 議 次 第 

１．開会 

２．こども未来室長あいさつ 

３．委員および事務局自己紹介 

４．案件 

・第２期富田林市子ども・子育て支援事業計画の策定に係る利用 

希望把握調査（ニーズ調査）の集計結果報告ついて 

５．その他 

６．閉会 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 ０人 

そ の 他 なし 
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【議事要旨】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局および

㈱ぎょうせい 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

１．開会 

  （事務局） 

２．あいさつ 

  （こども未来室長） 

３．委員および事務局自己紹介 

  （各委員および事務局） 

  （ニーズ調査および計画策定支援業務受託事業者 ㈱ぎょうせい） 

・配布資料確認 

・井上会長挨拶 

・会議成立要件の確認 

（委員 16名中、過半数を超える 12名が出席のため成立） 

 

４．案件 

・第２期富田林市子ども・子育て支援事業計画の策定に係る利用希望把握調査

（ニーズ調査）の集計結果報告について 

 

●資料２「子育て支援に関するニーズ調査結果報告」の概要及び内容について

説明 

（説明省略） 

 

◇事務局および㈱ぎょうせいから説明のあった内容について、委員の皆さんの

質問や意見をうかがう。 

 （意見なし） 

 

◇例えば、就学前・問 29 にある「ひとり親家庭の生活の安定と自立促進を図

るため、本市が実施している支援や施策を知っているか」について、就学前・

問９及び問 10 にある就労状況をクロス集計するなど、各委員の立場から見

てさらに進んだ分析をしてもらいたいという希望がある場合は、対応が可能

か。 

●希望に沿う形でクロス集計を行ってみたい。その他、設問同士のクロス集計

など希望がある場合、会議後一週間程度を目安に事務局にお知らせいただけ

れば、できる限りクロス集計を行いたい。 

 

５．その他 

●児童虐待について（参考資料１） 

 （説明省略） 

●学童クラブの整備状況について（資料なし） 

 （説明省略） 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

会長 

 

事務局 

●待機児童の発生状況（資料なし） 

 年度当初の状況について、平成 27年度までは０人だったが、平成 28年度６

人、平成 29 年度 29 人、平成 30 年度 41 人、今年度は 28 人となっており、

１～２歳児に集中している。今年度は宙保育園が開設され減少したが、解消

には至っていない。来年には幼保連携型認定こども園が開設されるが、それ

でも若干の待機児童が発生すると思われる。 

 

◇事務局から説明のあった内容について、委員の皆さんの質問や意見をうかが

う。 

 

【学童クラブについて】 

◇学童クラブについて公設公営でありがたい。学童の指導員は現状２名だが、

国は１名でもよいとしていることや、会計年度任用制度により指導員の雇用

が不安定になっていると感じていることから、今後はどうなっていくのか教

えてほしい。 

●富田林市では学童クラブの運営を民間に委託する予定はない。また、指導員

の２名体制を変える予定もない。 

【待機児童について】 

◇待機児童が今年度 28 名ということだが、この秋から主に３～５歳児を対象

に無償化が実施されるため３～５歳児でも待機児童が発生しないか。また、

３歳児を公立幼稚園でどのように受け入れていくのかの方針を早く示して

ほしい。 

●保育所の３歳児の受け皿については、年度当初の待機児童は発生していない

が、公立の大伴保育園・金剛保育園に若干空きがあるだけで、年度途中には

すぐに満員になってしまう。今年度、私立の宙保育園が開設したが、無償化

の影響により私学幼稚園を含め、３歳児の申し込みが増えると考える。来年

４月にはもう１か所開園する予定であり、今後も引き続き認可保育施設を誘

致し、充実するよう進めていきたい。公立幼稚園の３歳児保育については、

昨年、「富田林市立幼稚園・保育所のあり方基本方針（素案）」に対するパブ

リックコメントの実施や保護者・地域への説明会を開催したところである

が、多数の反対意見や４園廃止の反対を求める請願が議会で採択されたとこ

ろであり、今のところ、修正案をお示しできる状態ではないが、新市長の意

向も踏まえて策定していきたい。 

 

◇他に質問や意見はないか 

 （意見なし） 

◇本日の案件については、以上とする。 

 

●次回の会議は、第１期計画の進捗・達成状況等の報告および第２期計画策定
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 に向けた目標量の設定について審議していただく。 

 8月を予定している。 

 

以上 

 


